



RINGKASAN

FAIRUZ FEBRIANDY. Teknik Pengambilan Gambar Video Dalam Liputan Tes CPNS di Lingkungan Kemenperin. *Video Capturing Technique in The Coverage of CPNS Test in Ministry of Industry Environment*. Dibimbing oleh Dr. Ir. Bagus P. Purwanto, M.Agr.

Kementerian Perindustrian Republik Indonesia merupakan salah satu kementerian yang menyampaikan informasi kepada publik melalui media sosial yang dikelola bagian Humas Kementerian Perindustrian. Kementerian Perindustrian mempunyai wadah, yaitu KemenperinTV untuk membuat berbagai macam konten video serta tempat untuk menyampaikan informasi seputar kegiatan yang ada dalam kementerian perindustrian, salah satunya mengenai Vokasi Industri. Vokasi Industri menjadi wujud pelaksanaan revolusi mental untuk menghadapi era industri 4.0. Maka dari itu diperlukan promosi mengenai pendidikan Vokasi Industri yang dibawah langsung oleh Kementerian Perindustrian. Sasaran utama Vokasi Industri ini adalah generasi muda, maka informasi yang dibuat harus disesuaikan dengan gaya generasi muda dan mengikuti *trend* yang ada, agar terlihat mengikuti perkembangan zaman.

Tujuan dari pembuatan Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan Teknik Pengambilan Gambar Video Dalam Liputan Tes CPNS di Lingkungan Kemenperin. Pengumpulan data dan pengamatan dilaksanakan di Kementerian Perindustrian di Jalan Gatot Subroto No. Kav. 52-53, Kuningan, Jakarta Selatan. Kegiatan praktik kerja lapangan ini dilaksanakan selama tiga puluh hari, yaitu dihitung dari bulan Februari sampai dengan bulan Maret 2020. Penyusunan Laporan Akhir ini dilakukan melalui dua jenis data yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan Teknik observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif, dan studi pustaka.

KemenperinTV berusaha untuk memproduksi konten dan menyampaikan informasi yang dikemas secara kreatif dan juga menarik. proses peliputan tentunya membahas dari peran cameramen hingga teknik pengambilan gambar video.

Kata kunci : Teknik , Liputan, Kemenperin

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.